

VISITAS SOLIDARIAS



Repartiendo víveres para 35 familias de la comunidad nos encontramos con algunos ancianos que a pesar de vivir solos no pierden la sonrisa por el apoyo y el cariño de la comunidad en la que viven.

Sabemos que nuestras visitas no solucionan todo un complejo problema social, pero al menos pudimos llevar un poco de compañía y un rato de alegría a las personas con las que compartimos.

TALCIGÜINES

Es costumbre en Texistepeque, que los Lunes Santos de cada año, algunos habitantes del pueblo se disfrazan de demonios (Talcigüines) como representación de las tentaciones que Jesús tuvo en el desierto. Ellos persiguen a las personas que acuden a los festejos en los alrededores del parque central. Al final una persona disfrazada de Jesús pasa sobre ellos como símbolo del vencimiento del mal.

Poco a poco esta tradición se ha vuelto una auténtica fiesta familiar a la que acudimos para disfrutarla.



MALACATIUPÁN

EL SALTO DE AGUAS TERMALES EN ATIQUIZAYA



Después de acudir a la tradición de los Talcigüines decidimos almorzar en la laguna de Cuzcachapa. El ambiente era de los más tranquilo, pero además teníamos programado acudir al Salto de Malacatipupán, una catarata de aguas termales que ha originado muchas leyendas en Atiquizaya.

Malacatiupán, en Nahuatl, significa Templo Redondo y realmente coincide con la disposición natural de las formaciones rocosas del lugar. Como buenos aventureros, saltamos desde una caída de 6 metros de altura disfrutando del agua caliente. La gente del lugar había dispuesto una soga y otras facilidades para que fuera fácil la salida.



CATEQUESIS

"LOS NIÑOS SON EN SÍ
MISMOS UNA RIQUEZA
PARA LA HUMANIDAD Y
TAMBIÉN PARA LA
IGLESIA, PORQUE NOS
LLAMAN
CONSTANTEMENTE A LA
CONDICIÓN NECESARIA
PARA ENTRAR EN EL
REINO DE DIOS: AQUELLA
DE NO CONSIDERARNOS
AUTOSUFICIENTES SINO
NECESITADOS DE AYUDA,
DE AMOR, DE DON...".

PAPA FRANCISCO

Preparamos la clase de catequesis para los niños de la comunidad del Tamarindo leyendo el relato de la pasión del Señor. Repartimos dibujos para colorear con los que les explicamos la importancia de la Semana Santa. Al final les repartimos muchos dulces y galletas con los que los niños quedaron muy contentos e incluso algunos nos acompañaron al río.

EL RÍO LEMPA

EL RÍO MÁS LARGO DEL PAÍS SOLO PARA NOSOTROS



Algunos decidieron darse un buen chapuzón en el Lempa, mientras otros prefirieron hacer concursos para ver quién tiraba la piedra que diera más rebotes en el agua. Hubo quienes se sentaron a la orilla a platicar y disfrutar del paisaje. Todos, sin duda, la pasamos genial.

La gente de la comunidad quedó tan agradecida que de regreso a casa llevábamos: jocotes y cacahuates del lugar y queso recién hecho que comimos entre las meriendas y los desayunos.

Sin duda fue una experiencia que valió la pena porque no hay mejor manera de vivir la Semana Santa que dándonos a los demás.